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SAI A LISTA DOS 
100 MELHORES

A Notícia divulga, nesta edição, o resultado do Prêmio 100 Me-
lhores, o único de João Monlevade atestado por instituto de pesqui-
sa. Os vencedores foram eleitos por voto popular. Confira os cam-
peões da edição 2025.                                                                Página 16

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA 
AUMENTA QUASE 300% 
EM JOÃO MONLEVADE

Números apresentados pela Secretaria Municipal de Saúde 
em reunião da Rede de Enfrentamento à Violência apontam 
crescimento de notificações em João Monlevade. De 2020 a 
2024 houve um aumento de 275% nas ocorrências de violência 
a idosos, mulheres e crianças. O ápice foi em 2023, com 508 
casos registrados.                                                                Página 15

ESQUENTA MONLÉ NESTE FIM DE SEMANA
Monlevade recebe, neste fim de semana, a terceira edição do Esquenta 

Monlé. O pré-carnaval conta com desfiles de blocos e apresentações musicais 
na Praça do Povo. Confira mudanças no trânsito e detalhes na Página 5.

Acom/PMJM
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VEREADORES APROVAM NOVOS 
INVESTIMENTOS PARA O DISTRITO INDUSTRIAL

Na reunião ordinária 
desta quarta-feira (19), os 
vereadores de João Monle-
vade aprovaram um novo 
projeto de lei que viabi-
liza mais investimentos 
no Distrito Industrial da 
cidade. A proposta, enca-
minhada pelo governo do 
prefeito Laércio Ribeiro 
(PT), recebeu amplo apoio 
dos vereadores. Incluindo 
membros da oposição, que 
reconheceram os avanços 
promovidos pela atual 
gestão na infraestrutura 
do local nos últimos anos.

O projeto autoriza a 
Prefeitura a realizar obras 
de pavimentação, redes 
de energia e saneamento, 
além de regulamentar as 
áreas cedidas às empre-
sas já estabelecidas. Tam-
bém estabelece critérios 
para futuras concessões, 
garantindo um ambiente 
favorável para a expan-
são industrial e geração 
de empregos. Com essa 
iniciativa, a expectativa é 
que o Distrito Industrial 
de João Monlevade con-
tinue crescendo, fortale-
cendo a economia local 
e atraindo novos investi-
mentos para a cidade.

Durante a votação, os 
parlamentares destacaram 
que o distrito foi negligen-
ciado por administrações 
anteriores. Porém, ressal-
tam que, nos últimos qua-
tro anos, houve um esforço 
significativo para torná-lo 
mais atrativo para empre-
sários, devido aos investi-
mentos do governo Laércio. 

Até o líder da oposição, 
o vereador Sinval Jacinto 
Dias (PL), ressaltou que a 
atual administração tem 

feito o que nenhum outro 
governo conseguiu. “O dis-
trito foi criado há muitos 
anos, mas não recebeu a 
estrutura adequada. Ago-
ra, finalmente, vemos um 
caminho para atrair novas 
empresas”, afirmou. Vale 
lembrar que Sinval sempre 
foi grande defensor das 
gestões de Carlos Morei-
ra (2001 – 2004 e de 2005 
– 2008); de Teófilo Torres 
(2013 – 2016) e de Simone 
Carvalho (2017 – 2020).

Por sua vez, o líder do 
governo na Câmara, Bel-
mar Diniz (PT), reforçou 
que a proposta do projeto 
é regularizar a situação 
das empresas já instaladas 
no Distrito, além de incen-
tivar novos investimentos.

Já  Br u no Cabeção 
(Avante) expressou sua sa-
tisfação em votar favora-
velmente a um projeto que 
visa o desenvolvimento da 
cidade aumentando o em-
prego e renda. Ainda em 
sua fala, Bruno destacou 
o papel da Casa, que se-

gundo ele foi importante 
para que o Distrito pudes-
se receber políticas públi-
cas de desenvolvimento. 
Ele também mencionou 
as melhorias realizadas na 
área, como investimento 
do governo em aproxima-
damente R$1 milhão em 
infraestrutura, regulariza-
ção dos terrenos adjacen-
tes, e as ações junto a Gas-
mig para liberar pontos de 
gás no local, entre outros.

Os vereadores Marqui-
nho Dornelas (Republica-
nos) e Vanderlei Miranda 
(Podemos) endossaram 
as falas de Bruno no que 
diz respeito a participação 
da Câmara na construção 
dessa nova história do 
Distrito Industrial, por 
meio de discussões e in-
ciativas. “Foi nesta Casa, 
por exemplo, que demos 
a identidade ao Distrito, 
com a denominação das 
ruas que contribuiu para a 
criação do CEP para que 
os empresários pudessem 
receber correspondên-

cias”, falou Vanderlei.
A vereadora Maria do 

Sagrado (PT) se declarou 
favorável à proposta e ex-
pressou sua alegria em 
apoiar o projeto, reconhe-
cendo o avanço significa-
tivo desde sua chegada à 
Casa. Ela parabenizou o 
Executivo pelas melho-
rias realizadas no Distri-
to, que, segundo ela, há 
muito tempo carecia de 
investimentos.

COMISSÕES 
DA CÂMARA

O vereador Leles Pon-
tes (Republicanos) enfa-
tizou o engajamento das 
Comissões para analisar a 
proposta para que ela fosse 
votada o quanto antes. Já 
Revetrie Teixeira (MDB) 
compartilhou suas visitas 
ao Distrito com a Comis-
são de Legislação e Justiça 

no mandato anterior e des-
tacou o grande potencial 
da área, além de sugerir 
que seja também conside-
rada a infraestrutura am-
biental do local. Thiago 
Titó (MDB) manifestou 
o desejo de ver o Distri-
to crescendo ainda mais, 
tonando-se referência na 
região, o que, segundo ele, 
resultaria em maior arre-
cadação, emprego e renda 
para a população.

Por fim, o presidente 
da Casa, Fernando Linha-
res (Podemos), reforçou as 
falas dos vereadores sobre 
a importância do Distrito 
e destacou a necessidade 
de atrair grandes empre-
sas para a cidade, a fim de 
evitar que o município de-
penda exclusivamente da 
arrecadação da Arcelor-
Mittal. “Estamos promo-
vendo o desenvolvimento 
econômico do município. 
O distrito já passou por 
melhorias e, com esse pro-
jeto, vamos avançar ainda 
mais”, disse.

Acom/PMJM-Sérgio Henrique

DISTRITO INDUSTRIAL recebe melhorias para proporcionar desenvolvimento econômico

REBANHÃO COM CRISTO 
NO CALENDÁRIO DE EVENTOS

Ainda na reunião, a Câmara aprovou, 
em primeiro turno, o Projeto de Lei Nº 
1.521/2025, de autoria do vereador Van-
derlei Miranda (Podemos), que institui e 
inclui o evento "Rebanhão com Cristo" 
no calendário oficial do município.

De acordo com a justificativa da ma-
téria, o "Rebanhão com Cristo" é consi-
derado o maior evento de evangelização 
católica de João Monlevade e região, re-
unindo fiéis durante o período do Car-
naval, para momentos de louvor, prega-
ções, missas e adoração ao Santíssimo. 

Criado pelos grupos de oração da 

Renovação Carismática Católica (RCC), 
o evento acontece há 21 anos de forma 
ininterrupta na Igreja Nossa Senhora do 
Perpétuo Socorro, no bairro Loanda.

“O Rebanhão com Cristo é uma tra-
dição que fortalece a fé, promove valo-
res cristãos e gera uma experiência de 
união e espiritualidade para centenas de 
pessoas a cada edição”, afirmou Van-
derlei. Durante a reunião, ele apresen-
tou um requerimento para que o projeto 
fosse votado em segundo turno e reda-
ção final. A proposta foi acatada e a ma-
téria recebeu aprovação unanime. 

Acom/CMJM

VOTAÇÃO ocorreu na reunião desta quarta-feira
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QUEIXAS E TRANSTORNOS NOS ÔNIBUS 
EM JOÃO MONLEVADE
PROBLEMAS PIORARAM NESTA SEMANA. FURTO, 
ATRASOS E SUPERLOTAÇÃO FORAM DEBATIDOS NA CÂMARA

Reprodução

ÔNIBUS lotado vira caso de polícia nesta semana

Tomar uma condução em João Monlevade tem sido um 
desafio há anos. Não raro, o passageiro espera muito para 
viajar em veículos lotados. O sofrimento estende-se, so-
bretudo, nos itinerários da região central aos bairros, prin-
cipalmente, os mais distantes e isolados. 

O tema foi debatido na reunião dessa quarta-feira (19) 
da Câmara Municipal de João Monlevade. Sassá Miseri-
córdia (Cidadania) mencionou o número insuficiente de 
viagens, principalmente, nos horários de pico. Alysson 
Barcelos (Avante) citou a quantidade de reclamações sobre 
os ônibus lotados, vindas de diferentes regiões da cidade. 
Segundo ele, os motoristas chegam a não parar, tão abar-
rotados estão os coletivos.

NOVA ESPERANÇA
Estudantes no bairro Nova Esperança que precisam 

chegar à Escola Municipal Cônego José Higino de Freitas 
para as aulas da manhã já começam o dia enfrentando os 
ônibus lotados. Segundo os relatos das mães e das crianças 
ao A Notícia, os carros passam nos pontos sem parar.

Desde a transferência dos alunos com 12 anos ou mais 
para o transporte regular, o deslocamento dos estudantes 
do bairro à Escola Municipal Cônego José Higino de Frei-
tas é realizado majoritariamente pela linha 40 (Planalto – 
Belmonte). Segundo o relato das mães, agora há duas via-
gens para a ida, pois havia apenas uma. Mesmo assim, os 
horários em que os coletivos passam são inconstantes. Na 
semana passada, relata uma mãe, sua filha voltou para casa 
a pé depois da escola, por não haver condução disponível. 

REFORÇO
Procurada, a Prefeitura de João Monlevade informou 

que a linha 40 ganhou reforço desde a semana passada, 
e que adequações são comuns em todo início de ano leti-
vo. Devido à transferência dos estudantes para as linhas 
convencionais, informa a administração municipal, “as 
viagens acrescidas foram implementadas de acordo com 
as demandas que surgiram. Algumas linhas tiveram maio-
res intervenções e outras em menor proporção”. Segundo 
o Executivo, a comunidade pode solicitar acréscimos no 
itinerário à Enscon ou ao Serviço de Trânsito e Transpor-
tes (Settran), que analisarão a viabilidade desses pedidos. 

JOÃO MONLEVADE A RIO 
PIRACICABA: CASO DE POLÍCIA

Por volta das 17h de segunda-feira (17), a Polícia Mili-
tar recebeu um chamado à parada à porta da ArcelorMit-

tal. Ali, passageiros se queixavam que o veículo da linha 
3206 (Rio Piracicaba - João Monlevade) já chegou comple-
tamente abarrotado, e mais pessoas não poderiam embar-
car. Indignados, alguns passageiros diziam que, enquanto 
outro coletivo não chegasse para o transbordo do exceden-
te, aquele não seguiria. Segundo relataram à polícia, a so-
brelotação é constante nas viagens da manhã e da tarde.

Os policiais conseguiram acalmar os ânimos, e entra-
ram em contato com a Enscon, dona da empresa responsá-
vel pelo transporte, para solicitar um segundo coletivo. O 
pedido foi atendido, e a concessionária comprometeu-se a 
reforçar o quadro de viagens.

O prefeito de Rio Piracicaba, Augusto Henrique (Ci-
dadania), informou haver entrado em contato com a pres-
tadora para viabilizar os horários adicionais. Em comuni-
cado, a Lopes & Filhos anunciou a criação de duas novas 
viagens a partir de terça-feira (18). Uma será às 5h45, de 
Rio Piracicaba a João Monlevade, e outra às 17h05, no sen-
tido oposto. 

FURTO E 
TRANSTORNO

Na madrugada da quinta-feira da semana passada, dia 
13, conforme a Polícia Militar, marginais invadiram a ga-
ragem da Enscon, no bairro Sion, e furtaram 24 módulos 
de 19 ônibus, além de danificar o circuito de outros dois. 

Quatro veículos do transporte regular foram prejudicados, 
mas o pior impacto foi para os escolares. Na quinta e na 
sexta (14), apenas operaram as “rotas” 19, 30 e 40 e os co-
letivos para a Escola Municipal Efigênio Mota (Emem) e 
a Associação dos Pais e Amigos dos Excepcionais (Apae). 

Na segunda, voltaram à ativas as linhas escolares 2, 
12, 20, 21, 25, 29, 33 e 40A, e na terça-feira (18), as rotas 
18, 22, 26 e 34. As demais somente foram restabelecidas 
ontem (20). Enquanto o transporte escolar não retornava, 
choviam reclamações de famílias que tinham sua rotina 
alterada, pois as aulas se mantinham como de costume. 

Esse tema também repercutiu na Câmara Municipal. 
Revetrie Teixeira (MDB) chamou à Prefeitura a responsa-
bilidade de fiscalizar o transporte escolar, pois a Enscon é 
apenas a prestadora do serviço. Líder do governo no Le-
gislativo, Belmar Diniz (PT) afirmou que a administração 
pressionou ao longo de toda a semana pelo pleno restabe-
lecimento das rotas escolares. Bruno Cabeção (Avante) 
lembrou que o transporte de estudantes é “um dos mais 
importantes programas sociais”, mas que custa muito caro 
se analisada a qualidade do serviço. Sidney Bernabé (PL) e 
Alysson Barcelos chamaram a atenção para a necessidade 
de aumentar a segurança da Enscon.

A POSIÇÃO DA 
CONCESSIONÁRIA

Questionado a respeito dos problemas nos coletivos, 
desde o ano passado, o diretor da concessionária, Eduardo 
Lara, citou, no fim do ano, a escassez de vias principais.  
“A cidade tem poucas opções de acessos viários que com-
portam um ônibus. Na região central, apenas a avenida 
Wilson Alvarenga. Na região do Novo Cruzeiro, a avenida 
Nova York é o melhor exemplo da restrição viária em nos-
sa cidade”. 

Lara também falou da falta de organização para a mo-
bilidade: “Outro ponto importante é o desrespeito às regras 
do trânsito, principalmente, o estacionamento proibido. 
Eduardo Lara admitiu os desafios de melhorar o serviço, e 
apontou que é preciso “fazer um projeto amplo de mobili-
dade e uma fiscalização forte, mas nossa cidade cresceu e 
a frota também. Precisamos evoluir nesse sentido”, disse. 
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CREA-MG REALIZA 171 AUTOS DE 
INFRAÇÃO EM MONLEVADE E REGIÃO

Arquivo JAN

A SEDE da Inspetoria do Crea em Monlevade fica no bairro JK

O Conselho Regional de Engenharia e 
Agronomia de Minas Gerais (Crea-MG) 
divulgou o balanço das ações de fiscaliza-
ção realizadas ao longo de 2024. Somente 
na área da inspetoria de João Monlevade, 
o órgão realizou 916 verificações, lavran-
do 171 autos de infração. Isso significa 
que o conselho detectou irregularidades 
em 18,66% das vistorias realizadas. 

Atualmente, segundo o Crea-MG, há 
523 empresas e 1.801 profissionais de en-
genharia trabalhando na área da inspeto-
ria de João Monlevade, que abrange 14 
municípios. No ano passado, a inspetoria 
registrou 10.840 Autos de Responsabili-

dade Técnica (ARTs), sendo 10.532 deles 
(97,15%) por obra ou serviço. 

MINAS GERAIS 
Em todos os 853 municípios de Minas 

Gerais, o Conselho Regional de Enge-
nharia e Agronomia realizou mais de 68 
mil ações de fiscalização no ano passado, 
um crescimento de 7,67% em relação a 
2023. O órgão atendeu a 4.795 denúncias 
ao longo do ano que passou. 

Além das ações de rotina, houve ain-
da as fiscalizações especiais e projetos de 

regularização técnica, como a inspeção 
veicular de transporte escolar, quadro 
técnico de prefeituras, barragens de re-
jeitos e aterros sanitários. Outro ponto de 
atenção foi na fiscalização do agronegó-
cio, abrangendo empresas que realizam 
pulverização de agrotóxicos com aerona-
ves remotamente controladas, fabrican-
tes de bioinsumos, e empresas dedicadas 
à produção de mudas e sementes. Tam-
bém foram fiscalizados silos e armazéns 
de produtos agrícolas por todo o estado.

PROFISSIONALISMO
O presidente do Crea-MG, o engenhei-

ro civil e de segurança do trabalho Marcos 
Venícius Gervásio, natural de Nova Era 
e radicado em João Monlevade, reforça 
que a presença de pessoas inabilitadas 
nas áreas da engenharia, da agronomia e 
das geociências representa um sério risco 
à segurança e ao bem-estar da sociedade: 
“Quando combatemos a atuação de leigos, 
estamos protegendo vidas, patrimônios e 
exigindo que os serviços sejam executados 
por empresas e profissionais devidamente 
habilitados, promovendo um ambiente de 
responsabilidade e excelência para todos”. 

De acordo com o gerente do Departa-
mento de Fiscalização, Nicolau Neder, a 
ampliação das ações fiscalizatórias nas di-
versas áreas da engenharia, da agronomia 
e das geociências tem sido fundamental 
para o fortalecimento e aprimoramento 
dos processos: “É imprescindível que o 
Conselho tenha olhos e atue verifican-

do todas as atividades que têm impacto 
na vida das pessoas, como a agricultura, 
a indústria e a prestação de serviços. A 
execução dessas atividades é mais segura 
quando realizadas por profissionais devi-
damente registrados no Crea-MG”. 

CANAL DE 
COMUNICAÇÃO

O Crea-MG disponibiliza o aplicativo 
Conecta Crea, gratuito para os sistemas 
Android e iOS. A ferramenta permite 
denunciar anonimamente irregularida-
des em serviços de engenharia, agrono-
mia e geociências. O aplicativo também 
funciona como um portal para a consulta 
do registro de profissionais e empresas e 
oferece acesso aos protocolos de solici-
tação de serviços. Para os profissionais 
registrados, o Conecta Crea oferece um 
espaço exclusivo para monitorar ARTs, 
boletos gerados, certidões solicitadas e 
relatórios de infração. 

O presidente Marcos Gervásio desta-
ca que o foco é informar a sociedade so-
bre a importância do trabalho dos profis-
sionais de engenharia, da agronomia, da 
geologia, da geografia e da meteorologia: 
“O que queremos é continuar desenvol-
vendo este trabalho e também conscien-
tizar a população sobre a necessidade 
do acompanhamento técnico em obras 
e serviços de engenharia, agronomia e 
geociências”, afirma.

COM VENDA DO BRETAS, JOÃO MONLEVADE 
TERÁ SUPERMERCADOS BH

TODAS AS 54 LOJAS DA REDE  BRETAS EM MINAS GERAIS SERÃO CONVERTIDAS
O Supermercados BH 

confirmou que as unida-
des do Bretas serão con-
vertidos para a bandeira 
dele, em vez de manter 
a antiga identidade sob 
a nova direção. Assim, 
o Bretas de João Monle-
vade (foto) e de Itabira se 
transformarão em Super-
mercados BH. 

N o  e n t a n t o ,  a i n -
da não há cronograma 
para a conversão, pois 
o negócio precisa ser 
avaliado pelo Conselho 
Administrativo de De-
fesa Econômica (Cade) 
antes de ser finalizado. 
O processo é comum em 
acordos de grandes di-
mensões e que envolvem 

empresas do mesmo se-
tor. O objetivo é garantir 
a livre concorrência e 
evitar práticas de mono-
pólio de mercado.

Conforme anunciado 
na última semana, a ne-
gociação de compra do 
Bretas pelo BH custou 
R$716 milhões. Além de 
todas as 54 lojas da rede, 
foram vendidos oito pos-
tos de combustíveis e um 
centro de distribuição.

Fundado na déca-
da de 50, desde 2010, o 
grupo Bretas era contro-
lado pelo grupo chileno 
Cencosud. À época, o 
negócio foi fechado a um 
valor superior à negocia-
ção atual: R$1,35 bilhão. 
O grupo ainda detém a 
marca Bretas em Goiás, 
onde tem 26 lojas.

A compra do Bretas 
aprofunda a expansão do 
BH em Minas. Apenas 
em 2024, a rede inaugu-

rou 18 pontos no Estado. 
Na região do Médio Pi-
racicaba, já há unidades 
em Santa Bárbara, Barão 

de Cocais e São Domin-
gos do Prata. Agora, che-
ga a João Monlevade e 
em Itabira.

Reprodução
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CIMECA - COMÉRCIO E INDÚSTRIA DE MINÉRIOS E METAIS CAXAM-
BU LTDA, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob o n.º 
16.868.804/0001-47, sediada na Av. Dom Joaquim Silvério, n. 1250, Córrego 
São Miguel, Rio Piracicaba/MG, CEP: 35.940-000, por meio de seus adminis-
tradores, convoca, nos termos do artigo 1.072 do Código Civil, os sócios a com-
parecerem à Reunião de Sócios, em primeira convocação, no dia 06 de março 
de 2025, às 09:00 horas, a se realizar no seguinte endereço: Rua Bernardino 
Brandão, nº 180 – 2º. Andar – Carneirinhos – João Monlevade – MG, com o 
objetivo de deliberar sobre: (i) as contas dos administradores, o balanço patri-
monial e o de resultado econômico do exercício de 2024; e (ii) distribuição de 
lucros da sociedade.

Rio Piracicaba, 20 de fevereiro de 2025.

CIMECA COMÉRCIO E INDÚSTRIA DE MINÉRIOS 
E METAIS CAXAMBU LTDA

CNPJ n.º 16.868.804/0001-47  -  NIRE: 312.0043383-6

JOSÉ GERALDO PINHEIRO DE MELO / SEBASTIÃO COTTA LIMA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE REUNIÃO DE SÓCIOS

PREFEITURA DE MONLEVADE ALUGA 
SEDE PROVISÓRIA PARA NOVA CRECHE
ESPAÇO DEVE COMEÇAR A FUNCIONAR 
EM MARÇO E ATENDER A 70 CRIANÇAS

A Prefeitura de João 
Monlevade conf i r-
mou nessa quinta-fei-
ra (20) que alugará um 
imóvel para abrigar 
provisoriamente uma 
nova creche municipal. 
O tema foi apresentado 
durante a reunião dessa 
quarta-feira (19) da Câ-
mara Municipal pela ve-
readora Maria do Sagra-
do (PT). A abertura da 
nova creche provisória, 
no bairro Novo Cruzei-
ro, beneficiará cerca de 
70 crianças, já inscritas 
e que aguardam numa 
lista de espera. 

Conforme a parla-
mentar, o espaço fun-
cionará enquanto não 
for construído o novo e 
definitivo Centro Muni-
cipal de Educação Infan-
til (Cemei) do bairro Pla-
nalto. Essa creche será 
construída com recursos 
do Plano de Aceleração 

do Crescimento (PAC), do 
Governo Federal. 

A Secretaria de Edu-
cação informou haver 
solicitado ao proprietário 
do imóvel algumas adap-
tações, que estão em fase 
final de realização. Dessa 
forma, diz o Executivo, 
“a intenção é que o aten-
dimento à comunidade 
aconteça nas primeiras 
semanas de março”. 

O aluguel da casa, 
próxima à futura creche, 

é provisório, até a sede 
definitiva do Cemei ser 
inaugurada. Todavia, não 
há data acertada para essa 
abertura. Atualmente, a 
Caixa Econômica Federal 
(CEF) analisa os projetos 
da sede definitiva para fu-
tura aprovação. O plano 
de atendimento da sede 
definitiva, diz a Prefeitu-
ra, prevê atender a até 188 
crianças divididas entre 
os dois turnos, ou 94 em 
tempo integral. 

ESQUENTA MONLÉ

SETTRAN ANUNCIA MUDANÇAS 
NO TRÂNSITO NO FIM DE SEMANA

Arquivo JAN

ASSIM com já ocorreu em eventos anteriores, parte da avenida Wilson Alvarenga terá o trânsito fechado 
para veículos

O Setor de Trânsito e 
Transportes de João Mon-
levade (Settran) anuncia 
que fará algumas mudan-
ças no trânsito em Car-
neirinhos neste fim de 
semana. A medida ocorre 
em função da realização 
do pré-carnaval Esquenta 
Monlé, na Praça do Povo, 
em Carneirinhos. Promo-
vido pela Prefeitura de 
João Monlevade, por meio 
da Fundação Casa de Cul-
tura, o evento está em sua 
terceira edição.

A partir de 7h de hoje 
(21), o estacionamento 
será proibido ao longo da 
avenida Wilson Alvaren-
ga, desde as proximidades 

do antigo restaurante Su-
cupira, até a Praça Sete de 
Setembro. Também será 
proibido estacionar na rua 
Pio XI (a rua do Brades-
co), a partir de 20h desta 
sexta-feira. Ainda no mes-
mo dia, haverá estreita-
mento do trânsito nas vias 
da Wilson Alvarenga, nas 
proximidades da Praça do 
Povo, a partir das 18h.

O Set t ran informa 
também que o ponto de 
ônibus da Praça do Povo 
(sentido bairro Santa Bár-
bara) irá se deslocar para 
a frente da Ótica do Toni-
nho, na avenida Getúlio 
Vargas. Já o ponto para 
quem segue sentido Arce-

lorMittal (próximo à Tri-
lhas Calçados) ficará na 
Praça Sete de Setembro.

Amanhã (22), depois 
do fechamento do comér-
cio, o trânsito de veículos 
na avenida Wilson Al-
varenga ficará fechado a 
partir de 13h, desde a Pra-
ça Sete de Setembro até 
os Correios. Os desvios 
seguem assim até o en-
cerramento do Esquenta 
Monlé, no fim da noite de 
domingo (23).

SEGURANÇA
Ontem (20), o prefei-

to Laércio Ribeiro (PT) 
e a vice-prefeita Dorinha 
Machado (MDB) esti-
veram na Praça do Povo 
para acompanhar os pre-
parativos para o evento.  

Acompan hados do 
presidente da Câmara 
Municipal, Fernando Li-
nhares (Podemos), e do 
secretário municipal de 
Planejamento, Fabrício 
Lopes, eles conversaram 
com o comandante da 
17ª Cia PM Ind em João 
Monlevade, major Rodri-
go Ferreira de Oliveira, 

sobre a segurança. “Tere-
mos a parceria do Sevor, 
dos Bombeiros Civil e 
Militar, da ambulância da 
Saúde e da Polícia Mili-
tar”, afirmou Dr. Laércio. 

O comandante da PM 
reforçou que todo o local 
estará fechado, com de-
tectores de metal, revis-
ta pessoal e seguranças. 
“O local está fechado, 
com câmeras de monito-
ramento com leitura de 
placas e reconhecimento 
facial”, pontuou o major. 

A vice-prefeita Do-
r i n h a  M a ch a d o  e  o 

presidente da Câmara, 
Fernando Linhares,  con-
vidaram a população 
para participar da festivi-
dade com suas famílias. 
Estão previstos shows, 
desfiles de blocos e mui-
ta animação. Confira a 
programação completa, 
acessando o QR Code: 
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ENDEREÇO: AV. WILSON ALVARENGA, 1732, CARNEIRINHOS (ANEXO AO POSTO BARROCAR), JOÃO MONLEVADE. 

EMPRESAS
Para acessar: aponte o celular para o QR Code

ACESSE O INSTAGRAM 
@DBRASILVIAGENSMONLEVADE

DBRASIL EXPLICA SOBRE MUDANÇA 
NO PROCESSO DE RENOVAÇÃO DO 
VISTO AMERICANO

Com a recente posse do presidente Donald Trump, uma mu-
dança importante foi implementada no processo de renovação do 
visto americano. Agora, aqueles cujo visto expirou há mais de 12 
meses perderam a isenção de entrevista. Antes, o prazo permi-
tido para a renovação sem necessidade de nova entrevista era de 
até 48 meses.

No entanto, para quem deseja obter o visto de turismo pela 
primeira vez, o processo continua o mesmo. O solicitante preci-
sa cumprir todas as exigências já estabelecidas, como o preen-
chimento correto do formulário DS-160, pagamento da taxa 
consular e participação na entrevista presencial. Além disso, 
é fundamental comprovar vínculos sólidos com o Brasil, como 
emprego estável, bens e laços familiares, para demonstrar que 
não há intenção de permanência ilegal nos Estados Unidos.

VISTO AMERICANO SEM ESTRESSE? 
SIM, É POSSÍVEL!

A assessoria especializada faz toda a diferença no processo de ob-
tenção e renovação do visto. Com um suporte adequado, o solicitante 
evita erros e aumenta as chances de aprovação.

A DBRASIL oferece um serviço completo e personalizado, auxi-
liando desde o preenchimento dos formulários até a preparação para 
a entrevista no consulado. A equipe de especialistas está pronta para 
esclarecer dúvidas, revisar documentos e orientar sobre os melhores 
passos para garantir um processo tranquilo e eficiente.

Diante dessa mudança, contar com a assessoria de uma empresa 
experiente é essencial para evitar contratempos e garantir maior segu-
rança na solicitação do visto. A DBRASIL Viagens se coloca à dispo-
sição para auxiliar em todas as etapas do processo.

Para mais informações, entre em contato com a DBRASIL Viagens 
pelo telefone (31) 3851-7878 ou pelo WhatsApp (31) 98659-5288.

Rosana Duarte, 
proprietária da 
Dbrasil Viagens 
e especialista 
em assessoria 
para vistos

Divulgação
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CLÍNICA CREATIVE LANÇA PROJETO INOVADOR 
DE APOIO A PAIS E EDUCADORES DE CRIANÇAS 
COM DESENVOLVIMENTO ATÍPICO 

Fotos: Divulgação

ENCONTROS são feitos na Creative reunindo pais, educadores e profissionais da clínica

Pais, educadores e cuidadores de crianças com de-
senvolvimento atípico não precisam caminhar mais 
sozinhos, pois agora contam com o “Projeto Juntos na 
Jornada: conexão e suporte para pais e educadores”. 
Ele foi lançado recentemente pela Clínica Creative, 
sediada em João Monlevade, e que desde 2021 é refe-
rência em tratamento dos transtornos do neurodesen-
volvimento em crianças e adolescentes. 

“Só quem tem ou cuida de uma criança atípica, in-
cluindo as com Transtorno do Espectro Autista (TEA) 

ou outras condições neurodiversas sabe o desafio diário 
de cuidado e amor necessário para o bem-estar destes 
queridos”, conta a terapeuta ocupacional Dircilene Cre-
palde, proprietária da clínica e idealizadora do projeto.

Ela explica que, por estar sempre com as mãos 
estendidas para este público, a Clínica Creative lan-
ça este projeto como forma de oferecer um programa 
completo de acompanhamento especializado, com-
binando orientação técnica, apoio emocional e capa-
citação contínua para pais, cuidadores e educadores 

de crianças.
O programa contempla grupos de pais, palestras 

trimestrais, atendimentos individuais e treinamentos 
específicos para pais e educadores, com temas essen-
ciais para a melhoria da qualidade de vida e o desen-
volvimento saudável das crianças. 

Complementando as ações, serão distribuídos 
materiais informativos e cartilhas, além da apli-
cação de questionários e realização de reuniões de 
feedback, garantindo a eficácia e a evolução cons-
tante do projeto.

SOBRE O PROJETO
O “Projeto Juntos na Jornada” teve início agora, 

em fevereiro de 2025, e já desperta grande interesse 
na comunidade, evidenciando o compromisso da Clí-
nica Creative com a promoção da saúde, a inclusão e 
o bem-estar social. 

A iniciativa busca parcerias estratégicas com ope-
radoras de saúde, instituições de ensino e entidades 
do terceiro setor, ampliando seu alcance e consolidan-
do políticas de suporte e inclusão.

Para mais informações, os interessados podem en-
trar em contato pelo e-mail clinicacreativejm@gmail.
com ou pelos telefones (31) 99505-7483 e (31) 3850-
9850. A Clínica Creative fica na Rua Pedro Bicalho, 
81, em Carneirinhos, em frente ao Sicoob Credimepi.

EMPRESAS
Para acessar: aponte o celular para o QR Code

ACESSE O INSTAGRAM 
@CLINICACREATIVE
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OPINIÃO
EDITORIAL

TRANSPORTE PÚBLICO É DESAFIO
Um dos maiores problemas de cida-

des de médio e grande porte no país é o 
transporte público. E, em Monlevade, a 
situação é grave. Todos os dias, os passa-
geiros precisam enfrentar ônibus lotados 
após longa espera nos pontos. Apesar de 
haver um aplicativo que deveria informar 
o tempo para a chegada da condução, ele 
nem sempre funciona.

Trabalhadores, estudantes e pais de 
alunos reclamam das condições do trans-
porte público. Muitas vezes, os veículos 
tornam as viagens insuportáveis, devido 
ao calor e à superlotação. Principalmente, 
nos horários de pico. 

A Prefeitura é responsável pela gestão 
do transporte e precisa, urgentemente, re-
pensar as linhas atuais e buscar alterna-
tivas. É preciso que a Enscon, o governo, 
os vereadores e os setores da comunidade 
debatam o que pode e deve ser melhorado.

Justificativas para os problemas são 
muitas. Mas o povo trabalhador, os estu-
dantes e os usuários em geral não mere-
cem o tratamento que estão tendo dentro 

dos coletivos. Vale lembrar que mobilida-
de urbana envolve uma série de fatores.

Alguns desses são o excesso de que-
bra-molas, carros, semáforos que demo-
ram e que poderiam ser “inteligentes” com 
novas programações; caminhões e caçam-
bas em locais proibidos, além do excesso 
de pontos de ônibus, são alguns dos entra-
ves para boa circulação dos ônibus e aten-
dimento de qualidade aos cidadãos. Isso, 
sem falar nos velhos problemas do Rota 
Escolar: atrasos que fazem alunos chegar 
fora do horário na escola ou tarde em casa, 
entre outros.

Não adianta buscar resultados dife-
rentes fazendo a mesma coisa. Monlevade 
cresceu, o número de habitantes e a frota de 
veículos também. Portanto, é preciso uma 
revisão do transporte público e de toda a 
mobilidade urbana: calçadas, estaciona-
mentos, vias de acesso, quebra-molas, se-
máforos, tudo isso precisa ser reavaliado. 
Enquanto isso não acontece, a população 
usuária dos coletivos é a que mais sofre. E 
isso não pode mais continuar acontecendo.

COXIA
Augusto
Após se destacar na gestão de Rio Piracicaba, 

cidade para a qual se reelegeu com mais de 83% 
dos votos, o nome do prefeito Augusto Henrique 
(Cidadania) tem sido citado para alçar novos voos 
na política. Em diversos ambientes sociais, políticos 
e empresarias, ele aparece cotado para representar 
o Médio Piracicaba na Assembleia Legislativa ou na 
Câmara dos Deputados nas eleições de 2026. 

Tempo...

Quando perguntado sobre o assunto, o prefeito 
“sorri contido” e responde: "Há um tempo determinado 
para todas as coisas debaixo do céu...", então vamos 
aguardar o tempo de Deus. É, mas 2026 é logo ali.

Fabrício

Outro nome que aparece para disputar as eleições 
como deputado da região é o do ex-vice-prefeito 
de Monlevade e atual secretário de Planejamento 
Fabrício Lopes. Com capacidade de articulação e bom 
trânsito em vários grupos, Fabrício pode surpreender 
e vir candidato. Inclusive, o nome dele já aparece em 
pesquisas de intenções de votos.

Tito

Especula-se também que o deputado estadual 
Tito Torres (PSD) deve ser indicado como conselheiro 
do Tribunal de Contas do Estado (TCE). Isso, após 
a aposentadoria compulsória do pai, o conselheiro 
Mauri Torres, em abril. Porém, a ida de Tito ao Tribunal 
não é tão simples. Além de Tito, há pelo menos 
outros seis interessados para compor três cadeiras 
no TCE: os deputados Alencar da Silveira Jr. (PDT); 
Arnaldo Silva (União); Ione Pinheiro (União); Thiago 
Cota (PDT); Ulysses Gomes (PT) e o secretário de 
Governo, Gustavo Valadares. Vamos ver...

Salário 

O salário de um Conselheiro chega a R$39,7 
mil, maior que o dos próprios deputados estaduais 
e o cargo é quase vitalício, já que o conselheiro se 
aposenta quando completa 75 anos de idade, como 
é o caso de Mauri. Tito Torres tem, hoje, 41 anos e 
ficaria no TCE por quase três décadas e meia... É 
praticamente uma vida!

Interinos

O governo Laércio, após quase 60 dias de 
gestão, ainda tem uma série de secretários interinos. 
Perguntar não ofende: até quando a situação vai 
ficar assim? Quando os titulares serão oficializados? 
Falando nisso, Belmar Diniz (PT), cotado como 
secretário de Educação, vai seguindo na Câmara 
como líder de governo.

"QUEM CHEGA 
NA TERCEIRA 

IDADE 
APONTANDO 

DEDOS, 
NÃO CHEGOU!".
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PREVISÃO DO TEMPO EM
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JOÃO MONLEVADE - MG
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23/02/202522/02/2025

21/02/2025

A previsão do tempo para sexta-feira é de Sol 
com algumas nuvens durante o dia. 
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FRASE DO MÁRCIO

FUNDADO EM 13 DE ABRIL DE 1984

Márcio Passos é jornalista e 
fundador do A Notícia
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Até parece fórmula aritmética, ou comando em pro-
gramação de computadores: “Se-Então”. Para conseguir 
algum bem ou favor pelo qual, por razões diversas não 
se possa pagar em espécie, logo vem a promessa. Muito 
comum para conseguir bênçãos, no cristianismo católico, 
em “acordo com Deus”. E na esmagadora maioria das ve-
zes, a contrapartida é alguma penitência, muitas vezes fá-
ceis, como rezar, deixar de comer alguma coisa por algum 
tempo, ou mesmo deixar, temporariamente, algum vício. 
Nesse último caso o promitente tem duas vantagens se 
conseguir a graça: o objeto da promessa e a vantagem 
de economizar em saúde ou dinheiro em relação ao vício. 

Há também as promessas a amigos e familiares, na 
maioria das vezes sem necessidade de contrapartida, 
apenas um mimo futuro, caso as condições não se opo-
nham ao desejo. Já no caso de pessoas em relações amo-
rosas, o nível de contrapartidas é equilibrado, uma parte 
com, outra parte, sem. Especialmente quando se tratar de 
reparação de algum incontrolável malfeito, real ou imagi-
nário. Aí as promessas são enfeitadas com presentes di-
versos, dependendo da condição financeira, podendo ser 
nada, flores, chocolates ou joias. Varia também de acordo 
com a razão da desculpa aliada à mesma promessa. 

De tantas que há, as mais malvistas e cada vez menos 
acreditadas são as de políticos em campanha. Muitas de-
las são feitas no calor do momento, sem qualquer respon-
sabilidade por cumprir, inclusive por se tratar de deman-
das estapafúrdias, como emprego, próteses, benesses 
pessoais. Os representantes não são eleitos para atender 

a questões pessoais dessa natureza. Quando todos com-
preendermos isso, talvez os níveis de corrupção que asso-
lam o nosso País, sofram severas reduções. E as pessoas 
comecem a entender que bens devem ser adquiridos com 
a contrapartida do trabalho de cada um. E seria bom que 
nosso povo se interessasse por aprender com a história, 
inclusive mais que contada, cantada pelo bom Gilberto Gil 
em “Procissão” (1967) em parceria com Edy Star: “Muita 
gente se arvora a ser Deus / E promete tanta coisa pro 
sertão / Que vai dar um vestido pra Maria / E promete um 
roçado pro João / Entra ano, sai ano, e nada vem / Meu 
sertão continua ao Deus-dará ...”

Já fiz algumas promessas em troca de algum “milagre” 
que, a princípio, imaginei que nunca se cumpririam. Mas, 
até por não pesar muito a mão naquilo que prometia, caso 
fosse contemplado, optei por levar a cabo o prometido, in-
dependente de receber ou não aquilo que pedi em troca. 
Até bem pouco tempo, tinha plena convicção que a parte 
“do lado de lá”, teria sido esquecida ou simplesmente des-
cartada. Afinal não conseguia ver resposta objetiva para 
minha eventual súplica. Talvez seja o famoso caso bíblico 
da “trave no olho”, bastante divulgado e, provavelmente, 
pouco compreendido. E, de novo, recorro a uma canção 
de 1982, de Gilberto Gil: “Andar com fé”; porque, “...a fé 
não costuma falhar.” Mesmo com o caminhar fisicamente 
desequilibrado, o caminho percorrido até o ponto onde me 
encontro só seria possível a quem alcançou a graça. 

A recente decisão da ArcelorMittal de cancelar a ex-
pansão da usina de João Monlevade trouxe muitas refle-
xões sobre o futuro da nossa cidade. Como presidente da 
Câmara Municipal é meu dever abordar esse tema com 
transparência e responsabilidade, sugerindo o que, ao 
meu ver, poderá ser um caminho a seguir para garantir o 
crescimento do nosso município.

A siderurgia sempre foi um dos motores da nossa 
economia. A ArcelorMittal, além de gerar empregos dire-
tos e indiretos, tem um papel importante na arrecadação 
municipal, o que garante recursos para áreas como saú-
de, educação, infraestrutura, entre outros. Com o cance-
lamento da expansão, o que é esperado é que a cidade 
continue arrecadando, mas não terá o crescimento espe-
rado caso a ampliação ocorresse.

Ou seja, diferente do que muitos podem imaginar, a 
arrecadação do município não deverá ser reduzida, mas 
deixamos de ganhar um reforço financeiro que poderia 
impulsionar novos investimentos. Este fato nos mostra 
que não podemos depender somente de um setor para 
garantir o crescimento de João Monlevade.

Nossa cidade está em pleno desenvolvimento, e esse 
momento deve servir como um incentivo para buscar-
mos novas oportunidades e diversificarmos a economia. 
Nosso comércio é forte, temos empresas de diferentes 
setores e um mercado de serviços que segue crescen-
do. Mas precisamos ir além. É hora de discutir novas 
oportunidades, incentivar pequenos e médios negócios, 
atrair investimentos em áreas como tecnologia, inovação 
e sustentabilidade. Cidades que souberam apostar na 
diversificação econômica conseguiram crescer de forma 
mais segura e sustentável, sem ficarem vulneráveis a de-

cisões externas.
Esse é um trabalho que deve envolver não só o poder 

público, mas também empresários, trabalhadores e toda 
a comunidade. Precisamos criar políticas públicas que 
facilitem a chegada de novos negócios e fortaleçam os 
setores que já existem. Um município economicamente 
forte é aquele que consegue se reinventar e criar alterna-
tivas para seguir crescendo.

Vale lembrar que a própria ArcelorMittal reafirmou 
seu compromisso com a cidade, garantindo que segui-
rá investindo na modernização e melhoria da usina. Isso 
significa que João Monlevade continuará sendo referên-
cia na produção de aço de alta qualidade, mantendo em-
pregos e contribuindo para o desenvolvimento do muni-
cípio. Devido esta qualidade do material produzido aqui, 
João Monlevade é a Capital do Fio Máquina, título que 
aprovamos em 2022 na Câmara Municipal e que também 
teve aprovação pelos deputados na Assembleia Legisla-
tiva de Minas Gerais. 

Temos um grande desafio pela frente, mas também 
uma oportunidade única de repensar o futuro da nossa 
cidade. O momento exige planejamento, união e ação. 
A Câmara Municipal está de portas abertas para jun-
tos discutirmos ações em prol do desenvolvimento da 
nossa cidade. 

O cancelamento da expansão pode ter sido uma no-
tícia inesperada, mas João Monlevade segue firme. Com 
trabalho, diálogo e ações estratégicas, podemos trans-
formar esse desafio em um novo capítulo de desenvolvi-
mento para todos.

PROMESSAS

DESAFIOS E OPORTUNIDADES DIANTE DO
CANCELAMENTO DA EXPANSÃO DA ARCELORMITTAL

(*)MÁRIO ANANIAS

(*) FERNANDO LINHARES

@mariosrananias

@fernando_linharesjm

(*) Mário Ananias é 

monlevadense, servidor público, 

escritor, palestrante e autor 

do livro: Sobre Viver com Pólio. 

Contato: mariosrananias.com.br/

(*) Fernando Linhares é vereador 

e presidente da Câmara de João 

Monlevade
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A gente cuida muito
bem do seu dinheiro.
E melhor ainda de você.
Aqui no Sicredi, você conta com as melhores
soluções financeiras. E o melhor: você tem um atendimento
humano e sempre próximo. Fale com nossos gerentes.

Abra sua conta
sicredi.com.br

SAC: 0800 724 7220
Atendimento a pessoas com deficiência
auditiva ou de fala: 0800 724 0525
Ouvidoria: 0800 646 2519

É ter com
quem contar.

CALÇAMENTO E MELHORIAS NO 
BAIRRO SION CHEGAM À RETA FINAL

Acom/PMJM

APÓS DÉCADAS, ruas do bairro Sion recebem obras de melhorias 

Acom/PMJM

VISITAS domiciliares serão feitas para combater 
os focos de proliferação do mosquito

A Prefeitura de João Mon-
levade, por meio da Secretaria 
Municipal de Obras, anuncia 
que os serviços de infraestru-
tura e calçamento no bairro 
Sion já chegaram à reta final.  
As obras incluem pavimenta-
ção, microdrenagem, rede de 
abastecimento de água, rede 
de esgoto, calçadas com aces-
sibilidade e sinalização viária 
nas ruas Colina, Colombo, 
Cometa, Gigliane Tâmara de 
Almeida, Guarujá, Iriri e Os-
valdo Lara e avenidas Camburi 
e Sebastião Simão de Almeida.

De acordo com o secretário 
de Obras, Gustavo Maciel, os 
trabalhos já estão 95% con-
cluídas. “No próximo mês, se-

rão produzidas e instaladas as 
placas de sinalização verticais 
e horizontal nas vias benefi-
ciadas”, declarou.

O prefeito Laércio Ribeiro 
(PT) falou sobre sua satisfação 
em entregar obras de infraes-
t rutura. “Esses investimen-
tos são fundamentais para o 
crescimento e desenvolvimen-
to dos bairros, garantindo o 
transporte, mobilidade, abas-
tecimento de água, energia e 
comunicação. A pavimenta-
ção do Sion era uma reivindi-
cação antiga dos moradores do 
bairro. Ficamos muito felizes 
em ver mais essa obra concluí-
da”, afirmou o prefeito.  

AMANHÃ É DIA D DE COMBATE À DENGUE
AÇÃO “MINAS UNIDA NO COMBATE AO AEDES” SERÁ REALIZADA 
EM TODO O ESTADO

Amanhã (22), será o Dia D de 
Combate à Dengue em todo o estado 
de Minas Gerais, por meio da ação 
“Minas Unida no Combate ao Ae-
des”. Em João Monlevade, a Secreta-
ria Municipal de Saúde, em parceria 
com a Secretaria de Estado da Saúde 
e por meio da Vigilância em Saúde 
(Visa) e com o apoio da Secretaria 
Municipal de Serviços Urbanos, rea-
lizará uma grande mobilização so-
cial. Estão previstas diversas ações 
em vários bairros da cidade.

Conforme a administração, o ob-
jetivo da ação é combater os focos 
de proliferação do mosquito Aedes 
Aegypti, transmissor do vírus da 

dengue e de outras arboviroses. O 
evento contará com instalação de 
telinhas em caixas d’água, mutirão 
de orientações à população, panfle-
tagens, buzinaço, passagem de carro 
de som, visitas domiciliares, atuação 
de fiscais de posturas para notifica-
ções de proprietários de lotes sujos, 
vistorias e outras.

MOBILIZAÇÃO
Para a secretária municipal de 

Saúde, Raquel Paiva Drumond, é 
muito importante a participação de 
João Monlevade no Dia D de com-
bate à dengue, o que demonstra o 

empenho do município em proteger 
a população. “Nossa cidade, assim 
como todas as outras, está imbuída 
nessa ação de combate contínuo ao 
mosquito e à doença”, destacou.

Conforme Raquel, são várias 
ações nesse período e é necessária a 
participação de todos os setores. “A 
dengue não é pauta somente da Se-
cretaria de Saúde, mas precisa envol-
ver ações conjuntas com todos os se-
tores da sociedade, pois precisamos 
de uma grande mobilização social. 
A começar com um olhar cuidadoso 
com a nossa casa e com o nosso local 
de trabalho, onde passamos a maior 
parte do tempo”, afirmou Raquel.

Para acessar: aponte o celular
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SÃO GONÇALO FECHOU 2024 COM
QUASE R$20 MILHÕES EM CAIXA 

A Prefeitura de São Gonçalo do Rio 
Abaixo prestou contas de seu balanço 
financeiro e metas fiscais referentes ao 
terceiro e último quadrimestre de 2024. 
Durante audiência pública na Câmara 
Municipal na última semana, a Prefei-
tura informou que o superávit (resultado 
positivo, com receitas superando despe-
sas) atingido no referido período foi de 
R$19.832.260,00. 

Ao longo de todo o exercício de 2024, 
informa a administração, o superávit to-
tal atingiu R$11.521.260,00. O resultado, 
diz o governo municipal, foi impulsiona-
do, principalmente, pela arrecadação do 
Imposto Sobre Serviços (ISS) e do Im-
posto sobre Circulação de Mercadorias e 
Serviços (ICMS).

A audiência pública, obrigatória pela 
Lei de Responsabilidade Fiscal, ocorreu no 

dia 13 de fevereiro no plenário da Câmara 
Municipal são-gonçalense. Participaram o 
secretário de Planejamento, Eduardo Qua-
resma; seu adjunto na pasta, Alisson Me-
nezes; e o contador Júlio Couto. 

Também presentes, o presidente do 
Legislativo, Marlon Túlio Pessoa Costa 
(Avante) e os vereadores: Diego Ribeiro 
(PDT), Gladston de Castro (PDT), Lurdi-
nha Guedes (PSB), Marcinho do Bamba 
(Avante) e Rafael Tcheco (PDT). Além 
deles, participaram os funcionários da 
Casa Legislativa e público em geral. A 
Audiência contou 
com transmissão ao 
vivo no canal do 
Youtube da Câmara 
e está disponível no 
link, acessando pelo 
QR Code. Divulgação

MUNICÍPIO DE SÃO GONÇALO: resultado positivo impulsionado pela arrecada-
ção de ISS e ICMS 

PROCON DA CÂMARA DE SÃO 
GONÇALO FAZ 15 ATENDIMENTOS 
JURÍDICOS EM JANEIRO

O Procon da Câmara de São Gon-
çalo do Rio Abaixo promoveu 15 aten-
dimentos de consultoria jurídica à 
população da cidade, ofertados pelos 
profissionais da Casa Legislativa. Con-
forme a Câmara, entre as demandas 
atendidas, não houve realização de au-
diência de conciliação, pois não existiu 
necessidade.

Das 15 solicitações, 13 delas foram 
resolvidas mediante contato por telefo-
ne ou envio de e-mail com os consumi-
dores recebendo orientação. Segundo a 
Câmara, dois atendimentos se encon-
tram em situação pendente, aguardan-
do retorno dos orientados.

ATIVIDADES
As atividades do Procon da Câmara 

de São Gonçalo do Rio Abaixo tiveram 
início 2013, em uma parceria com a As-
sembleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG), com atendimentos no for-
mato online. Desde 2017, o Procon da 
instituição ganhou vida própria, com 
espaço físico e atuação independente, 
com o Serviço de Orientação e Defesa 
do Consumidor, Procon na Câmara de 
São Gonçalo. Desde então, incontáveis 
casos de atendimento ao consumidor 
foram solucionados pelos profissionais 
do órgão.

Divulgação

DE ACORDO com o Legislativo, a maioria dos atendimentos foi resolvida 
sem necessidade de audiência

PROJETO QUE INCENTIVA CRIAÇÃO 
DE PEIXES ORNAMENTAIS É 
APRESENTADO A VEREADORES

O professor da Universidade Federal 
de Minas Gerais (UFMG), Matheus An-
chieta Ramirez, participou de um encon-
tro na Câmara Municipal de São Gonçalo 
do Rio Abaixo. Na terça-feira (18), o do-
cente explicou aos vereadores o Projeto 
de Lei 004/2025, de autoria do Executivo, 
que trata do incentivo à produção de pei-
xes ornamentais. 

A proposta “São Gonçalo Ornamen-
tal” promete beneficiar diversos pro-
dutores rurais do município e ajudar na 
diversificação econômica da cidade. Par-
ticiparam do encontro, o secretário de 
Agricultura, Eloísio Raimundo, e os téc-

nicos agrícolas Mario de Andrade Neto 
e Dayvisson Lino, além do presidente da 
Casa, Marlon Túlio (Avante), junto dos 
vereadores Diego Ribeiro (PDT), Flavi-
nho Terra Branca (Avante) , Gladston de 
Castro (PDT), Juninho de Edirlei (PDT), 
Kito Bicalho (PV), Marcinho do Bamba 
(PDT) e Rafael Tcheco (PDT).

Em seguida, o projeto foi enviado 
para ser analisado pelas comissões de: 
Legislação, Justiça e Redação; Finanças, 
Orçamento e Tomada de Contas; Admi-
nistração Pública; Política Urbana e Ru-
ral, de Habitação e de Serviços Públicos. 
Os vereadores ofereceram parecer favo-
rável. Com isso, o projeto está elegível 
para votação em plenário. Para aprova-
ção da pauta, é necessária a maioria sim-
ples dos votos.

ECONOMIA
Minas Gerais é responsável por 70% 

da produção nacional de peixes orna-
mentais, concentrada em oito municípios 
na região de Muriaé, na Zona da Mata. 
Essa cadeia produtiva movimenta mais 
de R$10 milhões ao ano. Naquela região, 
cerca de 400 famílias vivem da renda da 
produção dos animais, o que caracteriza 
agricultura familiar. 

Segundo os dados de uma  pesquisa, 
no ano de 2021, a rentabilidade mensal 
dos produtores foi de quase R$9 mil por 
hectare. O estudo também aponta que o 
potencial de produção é ainda maior, pois 
a atividade ainda é carente de assistência 
técnica especializada e faltam políticas 
públicas voltadas para o setor.

Reprodução

PROFESSOR DA UFMG falou sobre a 
pauta que visa a diversificação eco-
nômica
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GUARDA CIVIL RECEBE TREINAMENTO 
SOBRE PATRIMÔNIO HISTÓRICO

Acom/PMSGRA

AGENTES DA GCM recebem capacitação do setor de Patrimônio Histórico e Cul-
tural de São Gonçalo

A Prefeitura de São Gonçalo do 
Rio Abaixo segue avançando no trei-
namento da Guarda Civil Municipal 
(GCM). Conforme a administração, 
como parte da formação, os agentes 
participaram, nesta semana, de um 
curso voltado ao Patrimônio Histórico 
e Cultural, promovido pela Secretaria 
de Cultura e Turismo.

A capacitação teve duração de dois 
dias e foi realizada pelo coordenador 
do setor de Patrimônio Histórico e 
Cultural de São Gonçalo do Rio Abai-
xo, Danilo Souza. O treinamento pro-
porcionou aos guardas uma imersão 
na história e cultura do município.

VISITAS 
No primeiro dia, os agentes visitaram 

locais emblemáticos da região central, 
como a Casa da Chácara – futuro Mu-
seu da cidade –, as igrejas Matriz e do 

Rosário, a Corporação Santa Cecília e a 
Praça Padre João. Essas visitas permi-
tiram aos participantes conhecerem de 
perto a riqueza histórica e arquitetônica 
dos espaços que compõem a identidade 
do município.

Já no segundo dia, o grupo se des-
locou para a zona rural, onde teve a 
oportunidade de explorar outros pontos 
relevantes para a história local. A inicia-
tiva visa não apenas fortalecer o conhe-
cimento dos guardas sobre o patrimônio 
da cidade, mas também prepará-los para 
atuar de forma mais eficaz na proteção e 
preservação desses locais.

Segundo a administração, o treina-
mento da Guarda Civil Municipal de São 
Gonçalo do Rio Abaixo reforça o com-
promisso da administração pública em 
qualificar seus agentes e garantir que es-
tejam preparados para atender às deman-
das da comunidade, contribuindo para a 
valorização e conservação do patrimônio 
histórico e cultural da cidade.

AMEPI RETOMA REUNIÕES 
DE CÂMARAS TÉCNICAS 

A Associação dos Municípios da 
Microrregião do Médio Piracicaba 
(Amepi) retomou, nesta semana, as 
reuniões de suas Câmaras Técnicas. 
Conforme o presidente, o prefeito de 
Rio Piracicaba, Augusto Henrique, o 
objetivo reafirma o compromisso da 
entidade com a qualificação da gestão 
pública municipal. “As agendas técni-
cas promovidas pela Amepi capaci-
tam servidores, fomentam a integra-
ção entre os municípios e discutem de 
forma coletiva e abrangente, as políti-
cas públicas regionais”, afirma.

Na quarta-feira (19), houve reuniões 
das Câmaras Técnicas de Educação e 
Desenvolvimento Rural reunindo agen-
tes públicos dos municípios associados. 
Segundo a secretária executiva, Chris-
tiane Linhares Vale, esses encontros 

são fundamentais para debater desafios, 
compartilhar experiências e construir 
soluções que beneficiem toda a região.

No campo da educação, a pau-
ta  tratou do fortalecimento do ensino 
nos municípios, buscando estratégias 
inovadoras e eficazes para melhorar a 
qualidade do aprendizado. Já na área 
do desenvolvimento rural, foram discu-
tidas iniciativas para impulsionar a pro-
dução local e oferecer suporte aos tra-
balhadores do campo, garantindo mais 
segurança e sustentabilidade ao setor.

Completando 40 anos em 2025, a 
Amepi, conforme a secretária executi-
va, “segue comprometida em trabalhar 
pelo desenvolvimento regional, em to-
das as áreas, sempre buscando soluções 
e oportunidades para atender às neces-
sidades dos municípios associados”.

Divulgação

AGENDAS técnicas promovidas pela Amepi capacitam servidores

REGIÃO
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A TZ Viagens, agência de João Monleva-
de, já está com vagas abertas para o seu 10º 
intercâmbio na Inglaterra que acontecerá em 
julho do próximo ano. De acordo com Dio-
nathan Carvalho, sócio proprietário da TZ, 
as condições de pagamento estão especiais. 
As inscrições são limitadas e quem participar 
poderá desfrutar de uma viagem que inclui 
estudo da língua inglesa, com aulas em uma 
faculdade local, além de vários passeios e ati-
vidades culturais por cidades da Europa.

Segundo Dionathan, o aluno que fechar a 

viagem até o último dia de março deste ano 
vai garantir 20% de desconto. Apenas a ma-
trícula da faculdade onde irá estudar na In-
glaterra será paga no ato de contratação da 
viagem. O valor restante poderá ser parcela-
do em até 18 vezes no cartão de crédito, sem 
juros, sendo o primeiro pagamento a partir de 
20 de fevereiro de 2026. 

“Então, é uma possibilidade muito legal. 
Por conta dessa promoção, o número de va-
gas será menor e a procura está muito alta. 
Quem tiver interesse, entre em contato co-

EMPRESAS
TZ VIAGENS COM VAGAS ABERTAS PARA INTERCÂMBIO TZ VIAGENS COM VAGAS ABERTAS PARA INTERCÂMBIO 
2022026 E CONDIÇÕES FACILITADAS DE PAGAMENTO6 E CONDIÇÕES FACILITADAS DE PAGAMENTO

Para acessar: aponte o celular para o QR Code

ACESSE O INSTAGRAM 
@TZVIAGENSJM_SD

Divulgação

PASSEIO na Euro Disney faz parte da programação do intercâmbio 

nosco o quanto antes”, alerta Dionathan. A experiência in-
crível terá duração de três semanas, que coincidem com as 
férias escolares no Brasil.

SOBRE O INTERCÂMBIO
O intercâmbio é uma experiência imersiva na língua 

inglesa para o aluno voltar craque. Qualquer pessoa pode 
participar, independentemente da idade. Os alunos, que são 
enturmados de acordo com o nível de fluência, vão estudar 
em uma faculdade, no interior da Inglaterra, onde há pesso-
as do mundo inteiro e de todas as idades, o que faz com que 
eles pratiquem o inglês o tempo todo.

Os participantes terão 3 horas por dia de estudo da lín-
gua, o que soma 15 horas semanais e 45 horas durante o 
período do intercâmbio. Tudo isso representa cerca de seis 
meses de estudo nas escolas tradicionais.

PASSEIOS
Além das aulas, os participantes do intercâmbio também 

terão a oportunidade de fazer diversos passeios. A viagem 
contempla várias visitas, incluindo um fim de semana em 
Londres e outro em Paris, com passeios na Euro Disney. 

O intercâmbio também inclui todas as refeições, como 
café da manhã, almoço e jantar de segunda a sexta-feira. 
Além disso, todos os meios de transporte utilizados nos des-
locamentos estão no pacote, como metrô, trem, além de pas-
sagem aérea. 

Interessados em participar devem entrar em contato com 
a TZ Viagens o quanto antes, pois as vagas são limitadas. 
A agência marca uma apresentação e explica em detalhes 
como funciona o intercâmbio. A TZ está situada na rua Dal-
ton Bicalho, 38, bairro JK, em João Monlevade. Os telefones 
de contato são: (31) 9 7595-3950 (WhatsApp) e o (31) 3193-
0298 (fixo).
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IMÓVEIS
ALUGUEL

ASSINE

ANUNCIE E FECHE NEGÓCIO -  (31) 3851-1791 - (31) 9 9954-1111 

Casa Forte
 Imóveis

Particulares

Particulares

APTO no bairro Carnei-
rinhos, c/3 qtos (sendo 
1 suíte), sala de visita, 
sala de jantar, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e varanda. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________ 
QUITINETE no bairro 
Carneirinhos, c/1 qto c/
suíte, sala de visita, cozi-
nha conj. c/área de servi-
ço. Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
SALA comercial no 
centro de Carneiri-
nhos, c/aprox. 40m², 

APTO na rua Barão de 
Cocais, bairro Nova Espe-
rança, c/2 qtos, sala, cozi-
nha planejada, banheiro 
social, 1 vaga de garagem 
coberta. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
APTO na rua Monte Ver-
de, bairro Recanto Pa-
raiso, primeira locação, 
c/2 qtos (sendo 1 suíte c/
armário planejado), ba-
nheiro social, cozinha c/
armário planejado, sala, 
área de serviço, 1 vaga 
de garagem, prédio c/
elevador e água incluso 
no condomínio. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
APTO na rua Onze, nº 
37, bairro Vila Tanque, 
aconchegante, espaçoso 
e arejado, c/1 qto amplo, 
banheiro social, sala am-
pla, cozinha e copa espa-
çosas e área de serviço 
privativa. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
CASA na rua Goiás, bair-
ro Satélite, c/3 qtos acon-
chegantes, cozinha am-
pla ideal p/reunir a família, 
além de copa e sala es-
paçosas. Conta ainda c/2 
banheiros, área de servi-
ço, garagem p/2 carros e 
um terreiro amplo, perfeito 
p/quem ama espaço ao ar 
livre. Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
SALA comercial na rua 
Ricardo Leite, bairro Nos-
sa Senhora da Concei-
ção, ampla, mobiliada, c/
ar-condicionado, mesa 
de escritório planejada c/
cadeira, lavabo, banheiros 
c/armários planejados. 
Possui um hall de entrada 
c/secretária coletiva. Sem 
vaga de garagem. Tr. 
3851-3596 PJ857

Delci Couto
Imobiliária

Casa Forte
 Imóveis

2
IMÓVEIS

VENDA
COMPRA

IMÓVEIS IMPERDÍVEIS PARA VOCÊ

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

03 quartos, ampla cozinha, copa, sala, 02 banhei-
ros, área de serviço, vaga para 02 carros, terreiro 
Rua Goiás, Satélite
João Monlevade 

01 quarto, 1 banheiro social, sala, cozinha, 
copa e área de serviço privativa
Rua Onze, Vila Tanque  
João Monlevade 

02 quartos, sala, cozinha planejada, banheiro 
social, 01 vaga de garagem coberta
Rua Barão de Cocais, Nova Esperança 
João Monlevade

Aluguel: R$1.300,00 Aluguel: R$990,00Aluguel: R$950,00
OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE OPORTUNIDADE CASA FORTE 

MAIS FOTOS 
PELO QR CODE

Fique bem 
informado 

com o 
jornal 
mais

 lido da 
região há 
40 anos.

(31) 3851-1791
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APTO na av. Castelo 
Branco, 507, 6º andar 
(edifício Yaro Burian), 
c/135m². Duas vagas 
de garagem, 3 qtos (2 
c/armários planejados), 
cozinha completa c/ar-
mários, área de serviço, 
sala de jantar, TV e estar. 
Tr. direto c/ proprietário. 

SERVIÇO

3

VEÍCULOS

4

DEMOLIÇÃO e terra-
planagem. Tr. Adriano 
98721-8650

VENDE-SE um VW 
Taos, 2022/2022, com-
pleto, com 33.000km. 
Único dono. Garan-
tia total até dezem-
bro de 2026. Valor: 
R$126.000,00. 
Tr. 99963-1057

APTO na rua Guanabara, 
nº 253, apt 106, Repúbli-
ca. Tr. 3852-2048
_______________
APTO p/temporada na 
praia Castelhanos, em 
Anchieta (ES). A 50 me-
tros da praia. Vista de to-
dos os cômodos p/o mar. 
2º andar. Tr. 99463-5227
_______________
LOCAL PARA FESTAS, 
Centro Comunitário do 
bairro República, rua Her-
mes da Fonseca, nº 26. 
Área fechada, infraestru-
tura completa. Tr. 98667-
8048 ou 98877-4381 
_______________
QUITINETES novas na 
av. Getúlio Vargas, 4375, 
em cima do Sicoob União. 
Tr. 98771-2900
_______________
SALAS em cima do 
Magazine Luiza (ide-
al para clínicas). Tr. 
98771-2900

CLASSIFICADOS

APTO no bairro JK, c/3 
qtos amplos (sendo 1 suíte 
c/closet e varanda e outro 
qto c/closet e varanda), hall 
c/roupeiro, sala arejada e 
ampla p/2 ambientes (c/
saída p/área privativa es-
paçosa), banheiro social 
c/armários planejados, 
cozinha c/armários plane-

jados e bancada, área de 
serviço ampla e privativa, 
despensa c/armário pla-
nejado. Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
APTO no bairro Vale da 
Serra, c/2 qtos, banheiro 
social c/armários plane-
jados, cozinha planejada 
conj. c/sala p/2 ambientes, 
área de serviço separada 
e 1 vaga de garagem. Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
ÁREA em Conceição 
de Piracicaba (Jorge), 
em Rio Piracicaba, me-
dindo 2.476m². Oportu-
nidade única. Tr. 3851-
3596 PJ857
_______________
ÁREA no bairro Rosá-
rio, próximo ao centro de 
Carneirinhos, área de 
2.040m². Tr. 3851-3596 
PJ857
_______________
CASA no bairro Vila Tan-
que, c/3 qtos, sala, cozinha 
espaçosa, copa, banheiro 
social, área de serviço am-
pla, despensa, 3 vagas de 
garagem, varanda e quin-
tal. Tr. 3851-3596 PJ857
_______________
CHÁCARA na zona rural 
de São Domingos do Pra-
ta, c/4 qtos (sendo 1 suíte), 
cozinha ampla c/armários, 
sala de TV, banheiro so-
cial. Área externa c/área 
gourmet c/churrasqueira, 
piscina p/adultos e piscina 
p/crianças, 2 banheiros e 4 
vagas de garagem. Área 
do terreno 1038 m². Tr. 
3851-3596 PJ857
_______________
COBERTURA duplex 
no bairro Vale da Serra, 
c/2 qtos (1 suíte). Localiza-
ção privilegiada, próxima 
ao centro e de todos os 
tipos de comércio. Acaba-
mentos de primeira linha, 
móveis planejados em 
todos os cômodos, prédio 
c/elevador e uma vaga de 
garagem (p/1 carro grande 
ou 2 carros populares). Tr. 
3851-3596 PJ857

Aceita-se imóvel de me-
nor valor na negociação. 
Financiável. Tr. 97144-
6777 e 99991-1901
_______________
CASA na rua Geraldo 
Miranda, nº118, bairro 
Nossa Senhora da Con-
ceição. Tr. 3852-2890
_______________
CASA na rua Suécia, 
nº339, Teresópolis. Tr. 
97193-0389
_______________
CHÁCARA em Rio Pi-
racicaba, c/casa colonial 
c/10 cômodos mobilia-
dos c/granja de galinhas, 
poço de peixe, c/aprox. 
2.000m² de área. R$190 
mil. Tr. Antônio Vidal 
99719-7219
_______________
LOTE na rua 30, 
c/360m², bairro Loanda. 
Tr. 98745-5636
_______________
LOJA na rua Virgílio Lima, 
18, bairro Carneirinhos, 
João Monlevade. 170m². 
Aceita-se troca por apar-
tamento em João Monle-

APTO no bairro Aclima-
ção, 1º andar, c/2 qtos 
(sendo 1 suíte), sala de 
visitas, banheiro social, 
cozinha c/armários pla-
nejados, área de serviço, 
área externa, 1 vaga de 
garagem. Prédio c/salão 
de festas. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
APTO no bairro Serra 
(cond. Mirante dos Cris-
tais), c/2 qtos, sala de visi-
tas, cozinha, banheiro so-
cial, 1 vaga de garagem. 
Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
APTO no bairro Vale do 
Sol, c/2 qtos, sala, cozinha, 
banheiro social e 1 vaga 
de garagem. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Cruzei-
ro Celeste, c/área cons-
truída de 133,92m², c/3 
qtos, sala de visitas, sala 
de TV, banheiro social, 
cozinha, área de servi-
ço, garagem e terraço 
c/estrutura metálica. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Lour-
des, c/aprox. 254m², 3 
qtos (sendo 1 suíte), sala 
de visita, sala de TV, sala 
de jantar, banheiro social, 
cozinha, área de serviço 
externa c/banheiro, ga-
ragem. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CASA no bairro Nova 
Aclimação, c/499m², c/2 
lotes, área total de terreno 
aprox. 1000m², c/amplas 
varandas c/vista definiti-
va, armários em todos os 
qtos, suíte c/hidro, espaço 
gourmet, piscina, quadra, 
quintal, horta. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Repúbli-
ca, c/3 qtos (sendo 1 suíte), 
sala de visitas p/2 ambien-
tes, sala de TV, banheiro 
social, cozinha c/armários 
planejados, área externa 
p/churrasco, área de ser-
viço c/DCE e quintal. Tr. 

vade, Belo Horizonte ou 
Guarapari. Negociação 
direto com o proprietário. 
Tr.  97144-6777
_______________
LOJA, sub loja, c/área 
de mil metros, na av. Al-
berto Lima, 1977. Favor 
ligar antes. Não procure 
terceiros. Tr. Yara Du-
valier 99918-5050. 
_______________
LOTE em Santa Rita de 
Pacas, c/377m², pla-
no, c/água e luz, fácil 
acesso, R$60 mil. Tr. 
98848-8486
_______________
LOTE na rua Dom Bos-
co, bairro Aclimação, 
c/549m². Tr. 99233-5021

3851-5121 PJ3637
_______________
CASA no bairro Satélite, 
c/3 qtos, sala de visitas, 
banheiro social, cozinha, 
área de serviço externa, 
terraço c/estrutura me-
tálica c/1 qto e 1 banhei-
ro social, garagem p/2 
carros. Tr. 3851-5121 
PJ3637
_______________
CHÁCARAS em con-
domínio fechado, perí-
metro urbano, distrito do 
Jorge, a 20Km de João 
Monlevade, com as 
seguintes metragens: 
1059,36m² /1145,80m² 
e outra c/1036,51m². Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
CHÁCARAS (2) no 
chacreamento Recanto 
do Vale, perímetro urbano 
de Córrego Fundo, em 
Bela Vista de Minas. Total-
mente documentada. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
LOTE c/720m² e 12m 
de frente para 2 aveni-
das, Getúlio Vargas c/
Gentil Bicalho. Tr. 3851-
5121 PJ3637
_______________
SALA comercial no 
centro de Carneiri-
nhos, c/aprox. 50m², 1 
banheiro, 1º andar. Tr. 
3851-5121 PJ3637
_______________
SÍTIO c/acesso pela ro-
dovia BR381, município 
de Bela Vista de Minas. 
Terreno rural c/3 hectares, 
c/1 casa, piscina e benfei-
torias adjacentes, curral 
rústico, 2 lagoas nas pro-
ximidades da casa. Recur-
so hídrico dotado de água 
potável. Tr. 3851-5121 
PJ3637

1 banheiro, 4º andar. 
Tr. 3851-5121 PJ3637
_______________
SALA comercial no 
centro de Carneirinhos, 
c/aprox. 50m², 1 banhei-
ro, 1º andar. Tr. 3851-
5121 PJ3637

FRETE, mudanças pe-
quenas.  Tr. 98608-0943
_______________
LIMPEZA em lotes e cai-
xas d'água. Tr. Tayrôni 
99811-3932
_______________
SHOWS, repertório clás-
sico, voz e violão. Yara 
Duvalier YouTube. Tr. 
99918-5050

Delci Couto
Imobiliária
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AUMENTA A VIOLÊNCIA DOMÉSTICA 
EM JOÃO MONLEVADE
CASOS DE AGRESSÕES A MULHERES, IDOSOS E 
CRIANÇAS QUASE TRIPLICARAM NOS ÚLTIMOS CINCO ANOS

GRUPOS NOTIFICADOS 2020 2021 2022 2023 2024
MULHER 134 79 199 412 332
IDOSO 18 10 39 38 59
CRIANÇA 13 07 26 58 64

Nos ú lt imos cinco 
anos, os casos de violên-
cia doméstica em João 
Monlevade tiveram um 
aumento significativo: se 
em 2020 foram 165 no-
tificações de agressões a 
mulheres, crianças e ido-
sos, em 2024, foram 455 
registros, um aumento de 
275%. Os dados são da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, apresentados du-

rante reunião da Rede de 
Enfrentamento à Violên-
cia Doméstica, no início 
desta semana. 

A apresentação dos 
dados ficou a cargo da 
enfermeira responsável 
técnica da Vigilância Epi-
demiológica, Mara Geral-
da Gomes Souza, na sede 
do Centro de Referência 
de Assistência Social 
(Creas). Conforme Mara, 

um pico alarmante dos 
casos contra mulheres, 
crianças e idosos aconte-
ceu em 2023, quando 508 
ocorrências foram notifi-
cadas pela Secretaria.

Os registros de vio-
lência doméstica ao longo 
dos últimos anos mostram 
um crescimento preocu-
pante na cidade. Em 2020, 
foram 134 registros de 
violência contra a mulher; 

18 contra idosos e 13 con-
tra crianças. Já em 2023, 
foram 412 notificações de 
agressões às mulheres; 38 
contra idosos e 58 contra 
crianças. Veja quadro no 
final da matéria.

PERFIL DAS 
VÍTIMAS

Segundo a Secretaria 
de Saúde, a maior parte 
das mulheres que sofrem 
violência doméstica tem 
um perfil de dependência 
econômica do agressor, o 
que dificulta a busca por 
saídas da situação abusiva.

No caso dos idosos, a 
principal forma de abuso 
identificada é a violência 
financeira: familiares ou 
cuidadores se apropriam 
dos benefícios monetá-
rios dessas pessoas, dei-

xando-os em condições 
precárias de vida. 

Já entre as crianças, a 
violência doméstica tam-
bém tem crescido, des-
tacando a importância 
de políticas de proteção 
infantil e mecanismos de 
segurança nas escolas e 
serviços de saúde.

MEDIDAS 
No encontro desta se-

mana, o grupo discutiu os 
dados apresentados na últi-
ma reunião e deliberou pela 
capacitação de profissionais 
para identificar e notificar 
casos, garantindo o en-
caminhamento adequado 
das vítimas; pelo fortaleci-
mento da rede, ampliando 
canais de atendimento e su-
porte, além de campanhas 
de conscientização.

REFORÇO

A Rede de Enfrenta-
mento à Violência contra 
a Mulher é composta por 
representantes do Cras, 
Creas, Codemm, AMA, 
Polícia Civil, Polícia Mi-
litar, Secretaria de Saúde, 
Consep, Hospital Marga-
rida, Vigilância em Saúde 
e Programa IST/AIDS. O 
objetivo é discutir ações de 
enfrentamento e preven-
ção da violência contra a 
mulher em João Monleva-
de. O grupo foi criado em 
março do ano passado e 
desde então vem se reunin-
do uma vez por mês para 
discutir ações e alguns ca-
sos de mulheres que foram 
vítimas de violência. 

MÃE É PRESA POR ABANDONO 
DE MENINA NO ESTRELA DALVA

A Polícia Militar 
prendeu uma mulher de 
27 anos por abandono de 
incapaz na tarde de se-
gunda-feira (17) no bairro 
Estrela Dalva, em João 
Monlevade. Por volta das 
17h30, militares dirigi-
ram-se à rua Hércules 
para atender a uma de-
núncia de abandono de 
uma criança na via públi-
ca. Ao chegarem, encon-
traram uma menina de 11 
anos na calçada.

Ela informou que a 
mãe a colocou para fora 
da residência, deixou o 
imóvel e o trancou. A 
menina indicou a casa 
de sua avó, que informou 
aos policiais sobre os 
episódios de abandono. 
Segundo ela, esses são 

recorrentes, acontecendo 
há mais de um ano. Uma 
equipe do Conselho Tute-
lar acompanhou a ocor-
rência, e ficou definido 
que a avó ficaria com a 
garota temporariamente.

Os agentes ainda en-
contraram a mãe, que 

chegou à casa poste-
riormente e disse que a 
criança saiu da moradia 
por vontade própria. 
Ela recebeu voz de pri-
são e foi encaminhada 
à Delegacia de Polícia 
Civil para as providên-
cias legais.

MULHER MATA COMPANHEIRO 
APÓS SER AGREDIDA E AMEAÇADA

A Polícia Militar prendeu em f la-
grante na madrugada desta terça-fei-
ra (18) uma mulher de 42 anos pelo 
homicídio do companheiro dela, de 
50, em Santa Bárbara. De acordo 
com a corporação, o homem teria in-
gerido muita bebida alcoólica, agre-
dido-a com socos e chutes e a amea-
çado com um facão. 

Nesse momento, a mulher teria 
tomado uma faca e atingido o braço 
do homem, além de desferir um gol-
pe na cabeça dele com um pedaço de 

madeira, provocando um corte pro-
fundo. Por conta da perda excessiva 
de sangue, ele morreu ainda no local. 
O resgate foi chamado, mas apenas 
pôde confirmar o óbito. 

A Perícia Técnica da Polícia Civil 
esteve na casa para os trabalhos habi-
tuais. A mulher foi presa em flagrante 
e encaminhada à Delegacia de Polícia 
Civil para as providências legais. Con-
forme a Polícia, o homem que morreu 
já possuía uma passagem policial pelo 
homicídio da sua ex-mulher em 2011.



SOLUÇÕES criativas

APOIO:

OS GANHADORES DA 24ª EDIÇÃO DO PRÊMIO MAIS PRESTIGIADO DE JOÃO MONLEVADE,
 ELEITOS ATRAVÉS DE VOTO POPULAR. PARABÉNS AOS VENCEDORES!

APRESENTA:

A ESPERA ACABOU!

SOLUÇÕES criativas

APOIO:

O JORNAL A NOTÍCIA TEM A HONRA DE ANUNCIAR OS GANHADORES DA 24ª EDIÇÃO DO PRÊMIO MAIS PRESTIGIADO DE JOÃO MONLEVADE, 
ELEITOS ATRAVÉS DE VOTO POPULAR. PARABÉNS AOS VENCEDORES!

APRESENTA:

A ESPERA ACABOU!

Segmento Vencedor
Escola Fundamental/Médio Particular Colégio Cesp
Escola Infantil Pedacinho do Céu
Escritório de Contabilidade Osasg Contabilidade
Estúdio de Beleza Espaço Roni Almeida
Estúdio de Personal Prime Fit
Farmácia Drogaria Nossa Senhora Aparecida
Floricultura Broto e Cia
Fotógrafo (a) Studio JR
Hamburgueria Ki Burgão
Hortifruti Feira Irmãos Lamas 
Hotel Hotel Nacional
Imobiliária Casa Forte Imóveis
Influenciador (a) Digital Sara de Sales
Laboratório de Análises Clínicas Laboratório Carlos Chagas
Lanchonete Bocatta
Loja de Bolos Casa de Bolos
Loja de Calçados Sapasso
Loja de Colchões Casa dos Colchões
Loja de Ferragens Armaferro
Loja de Informática/Manutenção InforPlay
Loja de Moda e Vestuário Espaço Vip
Loja de Moda Fitness FitStore
Loja de Pneus RG Pneus
Loja de Roupa de Noiva/Noivo Casa das Noivas
Loja de Roupa Íntima Sensual Lingerie
Loja de Suplementos Max Suplementos
Loja de Tintas Belacor Tintas
Loja de Variedades Cent’s
Loja de Vinhos/Bebidas Destiladas Vinoteca da JÔ
Madeireira Madeireira L e K
Marca de Café Café Monlevade
Marca de Cerveja Artesanal Prussia Bier
Marca de Pão de Queijo Idealpan
Marca de Vassoura Vassouras São José
Móveis para Casa Ideal Móveis
Móveis Planejados Decor
Oficina Mecânica de Caminhões Delo Mecânica
Oficina Mecânica de Carros Jogepe
Ótica Óptica do Toninho
Padaria Padaria Globo
Papelaria Papel e Art
Pesque e Pague Pesque e Pague João da Mata 
Pizzaria Aleanzza Pizzaria 
Plano de Saúde Unimed João Monlevade
Provedor de Internet Internet Super
Quadra de Beach Tennis Vibe Beach
Restaurante Búfalo Bill
Sorveteria Ebinho Sorvetes
Supermercado Hiper Comercial Monlevade
Vidraçaria Vidrolar

Segmento Vencedor
Academia de Crossfit CFJM
Academia de Ginástica Pratique
Academia Infanto-Juvenil Move
Acessórios/Assistência para Celular Teccell
Agência de Carros Monza Veículos
Agência de Viagens Dbrasil Viagens
Aluguel de Artigos para Festas Festas Práticas
Aluguel de Máquinas e Equipamentos Silva Loc
Aplicativo de Mobilidade Urbana V@i Moby
Artigos de Cama, Mesa e Banho Cianorte
Autoescola CFC Jurandir
Autopeças Auto Peças Rondomig
Bar Yuri’s Bar
Barbearia Barbearia Garbo
Buffet Buffet Barenze
Casa Lotérica Ponto X da Sorte
Clínica de Depilação a Laser Bela Forma
Clínica de Estética Facial/Botox BotoPremium
Clínica de Fisioterapia FisioSaúde
Clínica de Medicina do Trabalho Laborar
Clínica de Podologia Adriana Manini
Clínica de Raio-X Clínica Santa Bárbara 
Clínica de Raio-X Odontológico Imagem X
Clínica de Vacinas Polli Vacinas
Clínica Médica Med Center
Clínica Odontológica Instituto Bicalho Odontologia
Clínica Veterinária Centro Vet
Clube Real Esporte Clube
Concessionária de Veículos Vemon Veículos
Construtora Construtora Limac
Cooperativa de Crédito Sicoob Credimepi
Copiadora Xerox do Baú
Corretora de Seguros Fort Seguros
Cortinas e Acessórios Cortilar
Curso de Idiomas Fisk
Curso Pré-Vestibular Pré-Universitário ÔmegaSAE
Decoração de Festa Infantil Pop Leko
Depósito de Material de Construção Ulete Mota
Distribuidora de Água Mineral Disales Distribuidora
Doces Artesanais/Brownie Hugo Ferreiro
Emissora de Rádio Rádio Alternativa
Empresa de Energia Solar SF Energia Solar
Empresa de Estamparia Tecnosilk
Empresa de Gesso Ouro’s Gesso
Empresa de Segurança Eletrônica Portal Segurança
Empresa de Software de Gestão EMC Sistemas
Escola de Artes Marciais Gracie Barra
Escola de Dança Rose Machado
Escola de Música Daniel Bahia
Escola de Natação Levive Acqua


